
長岡商工会議所　https://www.nagaokacci.or.jp　TEL.0258-32-4500

役員事業所探訪『会社におじゃまします！』

議員事業所／ 
　　和同情報システム㈱
　　　代表取締役　木村  信丈 氏

今月の会議所トピック
● 令和５年度長岡市要望を提出（P2)
● 令和５年度「会員ニーズ調査」「SDGsに関する
   アンケート」集計結果（P3)

8月25日(金)｢常議員会･臨時議員総会｣をホテルニューオータニ長岡で開催｡広川和義氏が新副会頭に選任
され､同日付で就任いたしました｡(出席者:84名)

副会頭 広川 和義
㈱第四北越銀行 取締役会長

・1,000円分のクーポン付冊子を市政だより9月号と一緒に配布！
・500円分の「ながおかペイ限定ポイント」を一人1回付与！

(写真：8/25(金)共同記者発表の様子）

８月常議員会並びに臨時議員総会を開催！
新副会頭に広川和義氏を選任

８月常議員会並びに臨時議員総会を開催！
新副会頭に広川和義氏を選任

（株）ツガミ長岡工場 長岡工場長  新嶋  敏治 氏（就任日：6月21日）
新常議員のご紹介※8月25日臨時議員総会で承認

参加店390店舗!｢ポッキリパスポートプレミアム｣好評開催中!参加店390店舗!｢ポッキリパスポートプレミアム｣好評開催中!
税込みポッキリ価格は11月30日(木)まで

企業の成長と地域経済の活力強化をめざします



中国東方航空が8月26日(土)から
｢新潟=上海線｣の運航を再開
しました!
(火曜日と土曜日の週2往復運航)

現在運航再開キャンペーンを
実施中!ぜひご利用ください｡

※詳細はこちらから

新潟空港整備推進協議会

新潟空港｢新潟=上海線｣
運航再開のお知らせ

　御社の業務に､豊富な知識・
経験を持つ約 3,000 名の会員
を､ぜひ、活用してみませんか？
　ご連絡をいただければ、い
つでもお伺いいたします !

〒940-0048 長岡市台町二丁目4番56号　越後交通ビル6階
☎（0258）35-2380　　Fax（0258）37-2880
E-mail：nagaoka@sjc.ne.jp　

理事長　　本多　昌治

https://webc.sjc.ne.jp/nagaoka/

40年の感謝と成長､シルバーの輝きを未来へ

公益社団法人 
長岡市シルバー人材センター

DMで売り上げUP!DMで売り上げUP!DMで売り上げUP!
徹底サポート徹底サポート徹底サポート
ダ イ レ ク ト メ ー ルダ イ レ ク ト メ ー ルダ イ レ ク ト メ ー ル

DMへのレスポンスを分析、効果を数値で「見える化」

まずはお気軽にご相談ください！
ZOOM等を使用したオンライン上
でのご相談も可能です。

DMづくりのことで、こんなお悩みありませんか？

商品の宣伝に
最適な形が見える！

DMに反応してくれる
ターゲット層が見える！

売上げUPに繋がる
ルートが見える！

お客様とのコミュニケーションがもっと上手くいく!
で効果の「見える化」

DM事業部

D R A M A T I C  P R I N T I N G

感動・創造・未来へ

HOKUETSU
PRINTING CO.,Ltd

本社 〒940-1164 新潟県長岡市南陽２丁目949番８ E-mail print@hokuin.co.jp FAX.（0258）23-9712
TEL.（0258）23-7711
まずはご連絡下さい！

ご相談
無　料

DMを
つくってみたいけど
何をしたらいいの？

DMって
実際どのくらいの
宣伝効果があるの？

何回も作ってるけど
DMへの反応が
イマイチ…

もっとDMへの
反応を増やしたい！

DMに「最適な形」と「成果に繋がる流れ」を徹底サポートいたします。

令和５年度「会員ニーズ調査」集計結果令和５年度「会員ニーズ調査」集計結果

8月8日（火）に、北陸地方整備局と県内16商工会議所会頭との
懇談会が新潟市ホテルイタリア軒で開催されました。
当所の大原会頭から､「フェニックス大橋東西橋詰の渋滞緩和」、
「国道8・17号の冬期除雪の強化」、「北陸道大積パーキングＳＩＣ
の早期実現」について3点を要望。北陸地方整備局からは､
フェニックス大橋渋滞緩和に向けた4車線化への検討並びに、降
雪時の幹線国道8・17号の短時間での集中降雪の対策を強化
するとともに、大積パーキングＳＩＣは、国で事業化している
中で支援していきたいとの回答をいただきました。

お問合せ／経営支援グループ

お問合せ /営業サービスグループ お問合せ /総務経理グループ

9月1日（金）、ミライエ長岡において、大原会頭、細川副会頭、原副会頭、
渡邊副会頭、広川副会頭が出席して、磯田長岡市長へ要望書を提出いた
しました。
今回の要望は、本年5月～6月に開催した当所11部会で出された意見を
正副会頭会議において協議し､下記の３項目を長岡市への要望しました。

9月1日（金）、ミライエ長岡において、大原会頭、細川副会頭、原副会頭、
渡邊副会頭、広川副会頭が出席して、磯田長岡市長へ要望書を提出いた
しました。
今回の要望は、本年5月～6月に開催した当所11部会で出された意見を
正副会頭会議において協議し､下記の３項目を長岡市への要望しました。

▲ 正副会頭と市長・副市長・市の幹部職員が出席▲ 正副会頭と市長・副市長・市の幹部職員が出席

要望項目の要旨は当所のホームページをご覧
ください
要望項目の要旨は当所のホームページをご覧
ください

人材確保と中心市街地の賑わい創出等を要望人材確保と中心市街地の賑わい創出等を要望
令和５年度長岡市要望令和５年度長岡市要望

【要望項目】
１．人手不足・人材確保に向けた支援策の拡充と若者の地元定着の促進
２．中心市街地の賑わい創出による交流人口の拡大と長岡地域の魅力発信
３．米百俵プレイス東館の備品等購入に伴う地元優先発注

594594
（件）（件） （件）（件）

439439

383383
297297
255255
253253

補助金･助成金の紹介

セミナー､講演会の案内

法､税制改正など国の動きや情報

商工会議所の事業の案内･報告

経営に関する情報

イベント紹介

ホームページ等にどのような情報を掲載してほしいか[複数回答]

他の回答はコチラ他の回答はコチラ

会員サービスの向上を図ることを目的に､当所会員を対象に｢会員ニーズ調査」を実施し､
1,113事業所から回答いただきました｡(回答率42.4%)

下記に集計結果を一部抜粋しています。他の回答につきましては、会議所ホームページよりご覧ください｡

会員サービスの向上を図ることを目的に､当所会員を対象に｢会員ニーズ調査」を実施し､
1,113事業所から回答いただきました｡(回答率42.4%)

下記に集計結果を一部抜粋しています。他の回答につきましては、会議所ホームページよりご覧ください｡

今後の経営で特に重視すること[複数回答]

新たな人材の確保

雇用維持･人材育成

新規取引先の開拓

働き方改革
DX:デジタルトランス
 フォーメーション(生産性向上)

IT化･デジタル化(業務改善)

494494
485485

297297
294294
247247

229229

上記の会員ニーズ調査と併せて行った標記特別調査（産業イノ
ベーション委員会）については､1,069事業所から回答していた
だきました｡(回答率40.7％）

今後、SDGｓ普及促進に向けたセミナーの開催、前向きに取り
組む事業所や事例を当所会報・HP等でご紹介していく予定です｡
本アンケート結果については会議所ホームページよりご覧ください｡

１．ＳＤＧｓについての関心について、68.2％が『関心あり』
と回答（「非常に関心がある」・「やや関心がある」併せて）

２．SDGsの取り組み状況について、55.2％が「具体的な検討
に至っていない」と回答。従業員数別でみると、従業員数が
少ない事業所ほど取り組めていない割合が高くなっている｡

特別調査｢令和5年度 SDGsに関するアンケート｣速報

お問合せ／営業サービスグループ
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SDGsの取り組みを、すでに実施している（企業活動をＳＤGsと関連付けている）
SDGsの取り組みについて、具体的な検討を進めている
SDGsの取り組みについて、具体的な検討に至っていない
SDGsという言葉は聞いたことがあるが、内容は知らない
SDGsについて、全く知らない
その他

SDGsの取り組みを、すでに実施している（企業活動をＳＤGsと関連付けている）
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5人以下5人以下

6～20人6～20人

21～50人21～50人

51人以上51人以上

SDGsの認知度・対応状況(従業員数別)

(右のグラフを参照)

会議やセミナーなどに貸会議室をご利用ください会報折込チラシ「ながおか情報便」で事業所に直接PRできます2 2 0 2 3 . 9
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51人以上51人以上

SDGsの認知度・対応状況(従業員数別)

(右のグラフを参照)
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長岡市新産2-1-4

https://www.wadou.co.jp
Tel 0258-46-9511 Fax 0258-46-9516

オフィスのお困り事を解決します！
DX･情報セキュリティに関するお問い合わせは当社まで

お客様の価値を創造する 『ソリューション＆サポート』 カンパニー

長岡商工会議所

お問合せ／青年部事務局

お問合せ／経営支援グループ

・　無告知でご加入いただけます｡被保険者の名簿の提出や､人数の報告も不要です｡
・　補償は､                と　　　　　　の２種類からお選びいただけます｡
　　①実額補償型(疾病入院医療費用補償特約条項):負担した費用(実費)をお支払いします。
　　②定額補償型(疾病入院保険金定額補償特約条項):
　　　入院日数に応じた保険金(保険金日額×入院日数)を
　　　お支払いします。

・　無告知でご加入いただけます｡被保険者の名簿の提出や､人数の報告も不要です｡
・　補償は､                と　　　　　　の２種類からお選びいただけます｡
　　①実額補償型(疾病入院医療費用補償特約条項):負担した費用(実費)をお支払いします。
　　②定額補償型(疾病入院保険金定額補償特約条項):
　　　入院日数に応じた保険金(保険金日額×入院日数)を
　　　お支払いします。

～従業員や役員の方が疾病で入院された場合の治療費等をカバーします～～従業員や役員の方が疾病で入院された場合の治療費等をカバーします～
＜2023年10月保険始期以降＞

新特約新特約 「業務災害補償プラン」会員事業所向け保険制度「業務災害補償プラン」会員事業所向け保険制度

＜引受保険会社＞

＜特約の概要＞＜特約の概要＞

東京海上日動火災保険㈱長岡支社
電話：35-7535（平日 9 時～17 時）

23R-01487323R-014873

医療の補償(実額･定額補償型 )のご案内医療の補償(実額･定額補償型 )のご案内
「福利厚生制度｣の

充実を
サポートします

実額補償型 定額補償型

8月23日（水）、第2回例会＆EC化セミナーを研修委員会
の企画･運営で開催。セミナーではメンバーの㈱よしや 
代表取締役社長 川上　恵子氏より、「知れば怖くない！
自事業のEC化・WEB化」をテーマに解説いただきま
した。参加者からは「セミナーで学んだことを活かし、
積極的にEC化に取り組みたい」等、意見・感想が寄せ
られ好評でした。
終了後には、割烹 魚藤において納涼会を開催し、会員同士
の交流を深めました。
（会場：米百俵プレイス ミライエ長岡／参加者：20名）

お問合せ／女性会事務局

8月19日(土)ホテルニューオータニ長岡において､｢北陸
信越ブロック商工会議所青年部連合会 事例発表会｣が
開催され､新潟･長野･石川･富山の各単会が集結しまし
た｡長岡YEGは新潟県を代表し､｢地域特色を生かした
事例｣の発表を行い､4年ぶりの開催した｢高校生長岡
ラーメン選手権｣や､コロナ禍に行ったクラウドファン
ディング事業｢やっぱり好きんが長岡｣などの取り組み
について発表し､情報共有や交流を図りました｡(長岡YEG
より参加者21名)

8月19日(土)ホテルニューオータニ長岡において､｢北陸
信越ブロック商工会議所青年部連合会 事例発表会｣が
開催され､新潟･長野･石川･富山の各単会が集結しまし
た｡長岡YEGは新潟県を代表し､｢地域特色を生かした
事例｣の発表を行い､4年ぶりの開催した｢高校生長岡
ラーメン選手権｣や､コロナ禍に行ったクラウドファン
ディング事業｢やっぱり好きんが長岡｣などの取り組み
について発表し､情報共有や交流を図りました｡(長岡YEG
より参加者21名)

｢北陸信越ブロック商工会議所青年部連合会
事例発表会｣を長岡で開催！

｢北陸信越ブロック商工会議所青年部連合会
事例発表会｣を長岡で開催！

青年部通信

女性会通信

昨年移転した同社の本社ビル CAFEも併設

して変わったことを教えてください｡
木村　いずれはワンフロア化した
いと思い移転を決めました｡実際
に移転前と比べて､社員同士のコ
ミュニケーションが取りやすくな
りました｡立地的にも目立つ場所
にあるので ､ 会社の認知度が上
がったことも実感しています｡

中村　最後に､木村社長のご趣味を
お聞かせください｡
木村　ゴルフやツーリングで仲間と
体を動かすことも好きですが､自宅
でゆっくり映画やYouTUBEなど､
お酒を飲みながら1人の時間を過ご
すことを大切にしています。

和同情報システム㈱

□事業内容　IT機器の販売・サポート及び基幹
                      業務のソフト開発・保守メンテナンス
□創　　業　1971年（昭和46年）7月
□所  在  地　長岡市新産2丁目1番地4
□従  業  員　50名

木村  信丈  氏代表取締役

お手伝いし､お客様からずっと選ば
れ続ける会社でありたいですね。

中村　御社の強みは何ですか｡
木村　サポート力です｡圧倒的な商
品数の多さも当社の特徴ですが､何
よりワンストップで導入から保守ま
でさまざまな課題に対応できるのが
強みだと考えています｡そのために
社員教育にも力を入れており､事
務職員も含めほとんどの社員がIT
パスポート資格を取得しています｡
現在はお客様に寄り添ったDXシス
テムに力を入れているので､DX化
でお困りの方はぜひご相談いただ
きたいです｡

中村　本社移転のきっかけや､移転

中村　会社のルーツを教えてくだ
さい｡
木村　昭和46年7月にキヤノン販売
(株)の代理店として､和同事務機(株)
が設立されました｡県内でキヤノン
のコピー機を初めて販売したのも当
社です｡その後､和同情報システム
(株)に社名を変更し､現在はオフィス
環境をトータルにサポートする､
地域社会に密着した営業活動を行っ
ています｡

中村　経営理念を教えてください｡
木村　 ｢｢for the Best｣良い結果が
出るまでお手伝いします｡｣が経営理
念です｡システムを導入しても､お客
様の生産性が上がらなければ意味が
ありません｡良い結果が出るまで

「for the Best」良い結果が出るまでお手伝いします。
昨年新産2丁目に本社を移転された和同情報システム(株)(当所議員)におじゃまし､
これまでの歩みや､会社の強みについて木村社長からお話しをうかがいました｡

(インタビュアー：中村 綾花)

会社におじゃまします！役員事業所探訪 Vol.43

経営の悩みや課題解決に無料の専門相談をご利用くださいモチベーションアップに従業員表彰をご活用ください4 2 0 2 3 . 9



長岡市新産2-1-4

https://www.wadou.co.jp
Tel 0258-46-9511 Fax 0258-46-9516

オフィスのお困り事を解決します！
DX･情報セキュリティに関するお問い合わせは当社まで

お客様の価値を創造する 『ソリューション＆サポート』 カンパニー

長岡商工会議所

お問合せ／青年部事務局

お問合せ／経営支援グループ

・　無告知でご加入いただけます｡被保険者の名簿の提出や､人数の報告も不要です｡
・　補償は､                と　　　　　　の２種類からお選びいただけます｡
　　①実額補償型(疾病入院医療費用補償特約条項):負担した費用(実費)をお支払いします。
　　②定額補償型(疾病入院保険金定額補償特約条項):
　　　入院日数に応じた保険金(保険金日額×入院日数)を
　　　お支払いします。

・　無告知でご加入いただけます｡被保険者の名簿の提出や､人数の報告も不要です｡
・　補償は､                と　　　　　　の２種類からお選びいただけます｡
　　①実額補償型(疾病入院医療費用補償特約条項):負担した費用(実費)をお支払いします。
　　②定額補償型(疾病入院保険金定額補償特約条項):
　　　入院日数に応じた保険金(保険金日額×入院日数)を
　　　お支払いします。

～従業員や役員の方が疾病で入院された場合の治療費等をカバーします～～従業員や役員の方が疾病で入院された場合の治療費等をカバーします～
＜2023年10月保険始期以降＞

新特約新特約 「業務災害補償プラン」会員事業所向け保険制度「業務災害補償プラン」会員事業所向け保険制度

＜引受保険会社＞

＜特約の概要＞＜特約の概要＞

東京海上日動火災保険㈱長岡支社
電話：35-7535（平日 9 時～17 時）

23R-01487323R-014873

医療の補償(実額･定額補償型 )のご案内医療の補償(実額･定額補償型 )のご案内
「福利厚生制度｣の

充実を
サポートします

実額補償型 定額補償型

8月23日（水）、第2回例会＆EC化セミナーを研修委員会
の企画･運営で開催。セミナーではメンバーの㈱よしや 
代表取締役社長 川上　恵子氏より、「知れば怖くない！
自事業のEC化・WEB化」をテーマに解説いただきま
した。参加者からは「セミナーで学んだことを活かし、
積極的にEC化に取り組みたい」等、意見・感想が寄せ
られ好評でした。
終了後には、割烹 魚藤において納涼会を開催し、会員同士
の交流を深めました。
（会場：米百俵プレイス ミライエ長岡／参加者：20名）

お問合せ／女性会事務局

8月19日(土)ホテルニューオータニ長岡において､｢北陸
信越ブロック商工会議所青年部連合会 事例発表会｣が
開催され､新潟･長野･石川･富山の各単会が集結しまし
た｡長岡YEGは新潟県を代表し､｢地域特色を生かした
事例｣の発表を行い､4年ぶりの開催した｢高校生長岡
ラーメン選手権｣や､コロナ禍に行ったクラウドファン
ディング事業｢やっぱり好きんが長岡｣などの取り組み
について発表し､情報共有や交流を図りました｡(長岡YEG
より参加者21名)

8月19日(土)ホテルニューオータニ長岡において､｢北陸
信越ブロック商工会議所青年部連合会 事例発表会｣が
開催され､新潟･長野･石川･富山の各単会が集結しまし
た｡長岡YEGは新潟県を代表し､｢地域特色を生かした
事例｣の発表を行い､4年ぶりの開催した｢高校生長岡
ラーメン選手権｣や､コロナ禍に行ったクラウドファン
ディング事業｢やっぱり好きんが長岡｣などの取り組み
について発表し､情報共有や交流を図りました｡(長岡YEG
より参加者21名)

｢北陸信越ブロック商工会議所青年部連合会
事例発表会｣を長岡で開催！

｢北陸信越ブロック商工会議所青年部連合会
事例発表会｣を長岡で開催！

青年部通信

女性会通信

昨年移転した同社の本社ビル CAFEも併設

して変わったことを教えてください｡
木村　いずれはワンフロア化した
いと思い移転を決めました｡実際
に移転前と比べて､社員同士のコ
ミュニケーションが取りやすくな
りました｡立地的にも目立つ場所
にあるので ､ 会社の認知度が上
がったことも実感しています｡

中村　最後に､木村社長のご趣味を
お聞かせください｡
木村　ゴルフやツーリングで仲間と
体を動かすことも好きですが､自宅
でゆっくり映画やYouTUBEなど､
お酒を飲みながら1人の時間を過ご
すことを大切にしています。

和同情報システム㈱

□事業内容　IT機器の販売・サポート及び基幹
                      業務のソフト開発・保守メンテナンス
□創　　業　1971年（昭和46年）7月
□所  在  地　長岡市新産2丁目1番地4
□従  業  員　50名

木村  信丈  氏代表取締役

お手伝いし､お客様からずっと選ば
れ続ける会社でありたいですね。

中村　御社の強みは何ですか｡
木村　サポート力です｡圧倒的な商
品数の多さも当社の特徴ですが､何
よりワンストップで導入から保守ま
でさまざまな課題に対応できるのが
強みだと考えています｡そのために
社員教育にも力を入れており､事
務職員も含めほとんどの社員がIT
パスポート資格を取得しています｡
現在はお客様に寄り添ったDXシス
テムに力を入れているので､DX化
でお困りの方はぜひご相談いただ
きたいです｡

中村　本社移転のきっかけや､移転

中村　会社のルーツを教えてくだ
さい｡
木村　昭和46年7月にキヤノン販売
(株)の代理店として､和同事務機(株)
が設立されました｡県内でキヤノン
のコピー機を初めて販売したのも当
社です｡その後､和同情報システム
(株)に社名を変更し､現在はオフィス
環境をトータルにサポートする､
地域社会に密着した営業活動を行っ
ています｡

中村　経営理念を教えてください｡
木村　 ｢｢for the Best｣良い結果が
出るまでお手伝いします｡｣が経営理
念です｡システムを導入しても､お客
様の生産性が上がらなければ意味が
ありません｡良い結果が出るまで

「for the Best」良い結果が出るまでお手伝いします。
昨年新産2丁目に本社を移転された和同情報システム(株)(当所議員)におじゃまし､
これまでの歩みや､会社の強みについて木村社長からお話しをうかがいました｡

(インタビュアー：中村 綾花)

会社におじゃまします！役員事業所探訪 Vol.43

経営の悩みや課題解決に無料の専門相談をご利用くださいモチベーションアップに従業員表彰をご活用ください 52 0 2 3 . 9



 ９月は「新潟県自殺対策推進月間」です。
　   ～たった一人のあなたです たった一つの命です～

☎0570-783-025
(毎日・24 時間受付)

気分が落ち込む、不安やつらい気持ちが続く等の
こころの健康に関する相談窓口です。

相談は無料。もちろん秘密は守られます。
※通話料は別途かかります。

ひとりで悩まずご相談ください

「新潟県こころの相談ダイヤル」

お問合せ

TEL：３３-４９３１新潟県長岡地域振興局健康福祉環境部

雇用関係の助成金の相談はこちら

貴社が利用できる補助金・助成金等の
無料診断を行い、報告書を差し上げます!!

お問い合わせ TEL.0258-94-5011

お問い合わせ TEL.0258-35-3146

あすか中央社会保険労務士法人

○ 厚生労働省の助成金制度を活用したい!!
新たに雇用するが、該当する助成金はないの？

○ 特別融資を受けたい!!
どんな要件や書類が必要なの？

○ 設備投資等に関わる国の
　補助金を活用したい!!
各種補助金の申請はどうしたらいいの？

株 式 会 社 江 口 経 営 セ ン タ ー

お問い合わせ TEL.0258-36-9393
あ す か 中 央 行 政 書 士 法 人

認定経営革新等支援機関
融資・設備投資関係の補助金の相談はこちら

創業からの実績と経験で
グループ企業一環となってサポート致します。

助
成
金
?

補
助
金
?

（令和5年8月・9月実施の主な事業）

▲ 7/22（土）にオープンした「米百俵プレイス 
ミライエ長岡（西棟）」を視察し､イノベー
ションサロンを中心とした施設概要の説明
を受けた。（参加者17名）

18
8 機械・電機部会

｢ミライエ長岡視察会」

▲委員10名が出席。SDGsに関するアンケート調査
結果をふまえ今後の取り組みを協議したほか、
第四北越リサーチ＆コンサルティング(株)江口
氏より県内のSDGs取り組み状況をお聞きした。

1
9

▲中島典子税理士事務所　代表　中島典子氏を
講師に迎え、制度開始までに準備すべきこと
や実務での注意点などを講義いただいた。
受講者37名。アーカイブ視聴22名。

インボイス制度
実務対応のポイント1

9
産業イノベーション委員会

1級合格おめでとうございます！1級合格おめでとうございます！

第 164 回日商簿記検定試験
(令和５年６月11日施行）
第 164 回日商簿記検定試験
(令和５年６月11日施行）

お問合せ / 経営支援グループ

(左:大原会頭､右:合格者の古市さん)(左:大原会頭､右:合格者の古市さん)

８月26日(土)、27日(日)の2日間、４年ぶりにハイブ長岡１Ｆ
大展示ホールを会場に、『ながおかクオーレ祭り 2023』を
開催し70店舗が出店。猛暑の中、ご家族連れを中心に入場
待ちが長蛇の列となり開場時間を早めて開場。新鮮な野菜の
販売や野菜・駄菓子のつめ放題は長蛇の列で賑わいました。
(来場者：2日間で7,600名、売上：650万円)

８月26日(土)、27日(日)の2日間、４年ぶりにハイブ長岡１Ｆ
大展示ホールを会場に、『ながおかクオーレ祭り 2023』を
開催し70店舗が出店。猛暑の中、ご家族連れを中心に入場
待ちが長蛇の列となり開場時間を早めて開場。新鮮な野菜の
販売や野菜・駄菓子のつめ放題は長蛇の列で賑わいました。
(来場者：2日間で7,600名、売上：650万円)

新潟県消費喚起･需要拡大プロジェクト応援事業

ながおかクオーレ祭り2023ながおかクオーレ祭り2023

出店者のコメント
久々のハイブ長岡開催で､リピート､
新規ともにたくさんのお客様と
お会いできて､とても充実した
二日間でした！

株式会社池田屋
専務取締役 永橋ひかるさん

ジャパン･フード･セレクションでジャパン･フード･セレクションで

グランプリ受賞！グランプリ受賞！
(株 )マルシャンの「スターブレッド・チーズ｣が(株 )マルシャンの「スターブレッド・チーズ｣が

2023年8月
グランプリ受賞

https://www.marcian.co.jp
(株)マルシャン
｢スターブレッド・チーズ」

23,000人のフードアナリストによる認定制度ジャパンフードセレ
クション(主催：日本フードアナリスト協会)で､当所会員の株式会社
マルシャンの「スターブレッド・チーズ｣が､最高評価の『グランプ
リ』を受賞されました｡ふわふわ食感だけでなく､包装パッケージ
や生地へのこだわりが評価されました｡
この機会に是非お買い求めください。

８月16日(水)、全国で合格率１割という日商簿記検定１級に
見事合格された古市草太さん（県立長岡商業高等学校３年
生）へ大原会頭より合格証と記念品が授与されました。
＜第164回日商簿記検定１級合格者数＞
長岡：１名（合格率：5.8％）、全国：1,164名（合格率：12.5％）

お問合せ／総務経理グループ

この10/1より施行される適格請求書等保存方式（インボイス制度）に対応するため、当所は「適格
請求書発行事業者」として、登録を受けました｡
この10/1より施行される適格請求書等保存方式（インボイス制度）に対応するため、当所は「適格
請求書発行事業者」として、登録を受けました｡

10/1よりインボイス制度スタート！！

長岡商工会議所 登録番号 T2110005011384長岡商工会議所 登録番号 T2110005011384

皆さん､準備は
お済みですか？

3日(火)
●青年部役員会

4日(水)
●販路開拓セミナー

5日(木)～6日(金)
●第55回全国商工会議所女性会連合会新潟全国大会

11日(水)
●青年部臨時総会・新入会セミナー
●女性会役員会

13日(金)
●第12回正副会頭会議

18日(水)
●第166回長岡経済・産業連携会議

21日(土)
●青年部例会

22日 (日)
●第229回珠算能力検定試験

25日(水)
●第13回正副会頭会議
●10月常議員会

10月1日～10月31日10月1日～10月31日

セミナー

小規模事業者に有利なマル経融資。まずはご相談ください会員募集中！お知り合いの事業所をご紹介ください6 2 0 2 3 . 9
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